経済産業省からの感謝状について

弊社は医療ビジネスを重点取り組み分野として定め事業活動を展開しております。特に、医療ビジネスにおいては、『医療マネジメント規格 ISO13485 認証 並びに 医療機器製造業許可』による高信頼性の製品展開を事業戦略に掲げ活動を強化して参りました。その中で、昨今の新型コロナウイルス感染症 (COVID-19) の感染拡大状況に直面し、お客様である医療機器企業様とともに、従前から開発・設計に携らせて頂き、現在も生産をお任せいただいている製品に対する医療現場最前線での必要性が高まっていることから、増産・納期の前倒し供給の要請を受け、高品質の確保はもとより、短納期の部材確保から急激な生産立ち上げを社員が一丸となって、「この製品を一刻でも早く医療現場にお届けできるように」との想いで努めてまいりました。

その功績を評価頂き、この度経済産業省より感謝状を頂戴いたしましたのでこの場をお借りしてご 紹介させて頂きたく存じます。

今後も予断を許さない新型コロナウイルス感染症(COVID-19)に対し、お客様へのタイムリーな供給を続け、社会貢献に少しでも寄与できるよう努めて参る所存でございます。お取引様をはじめ、関係各位におかれましては引き続き御支援の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

